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 Gentile Presidente, 

 
In questi giorni di intenso lavoro dovuto all’emergenza coronavirus, mi preme - 
da consigliere regionale e da cittadino - rivolgere un plauso al personale 
infermieristico impegnato quotidianamente negli ospedali del territorio, 
operando senza sosta e con il forte rischio di una esposizione diretta 
all’infezione. Nelle corsie e nei reparti, ormai, si vive come in trincea, e la solidità 
della vostra professione rappresenta, insieme a quella medica, il barlume di una 
sicura guarigione per moltissimi dei pazienti oggi ricoverati presso le strutture 
Covid e non solo. Difficilmente dimenticheremo il lavoro di chi, anche a costo 
della propria vita, si sta spendendo senza sosta per consentire al Paese di uscire 
da questa emergenza.  
Colpisce, oggi più che mai, la dedizione con cui gli infermieri stanno portando 
avanti la loro missione: un senso di responsabilità  che deve riempire tutti noi di 
orgoglio, e gratitudine. Da rappresentante di questa provincia in seno al 
consiglio regionale del Lazio mi sento vicino all’ordine professionale da Lei 
rappresentato e ritengo che, mai come in queste settimane, la Regione e 
l’azienda sanitaria stiano mettendo in campo le migliori professionalità per dare 
a Latina tutta l’assistenza necessaria contro il dilagare dell’epidemia. Nell’ottica 
di una sincera collaborazione, la invito a farmi pervenire istanze utili ad 
orientare l’ente regionale a compiere scelte ancora più puntuali e determinanti 
per mettere in condizione gli infermieri  di operare con il massimo dell’efficace 
e, se possibile, della serenità.  
 
Con stima,  
 
                                                                                            
                                                                                                   Enrico Forte 
                                      

                                                                                       


